

国際だより

平成25年4月9日

国際教育部発行

2013 vol.1

Spring Has Come!

記念すべき初回発行！ということで、今回は国際教育部と AET の先生たちの紹介をします！昨年度から2名の AET の先生方を東高にお迎えしています。先生たちを見つけたら気軽に” Hello! My name is…” と話しかけてみてくださいね。

国際教育部とは



国際化が進んでいる今日、「地元舞鶴を愛し、世界で活躍できる人材を育てる国際教育」を目標に、日本の文化や諸外国の文化や伝統を理解し、尊重する態度を養う教育を推進しています。200号棟（職員室のある棟です）3階に「国際教室」と「国際教育部」の部屋があります。

放課後には AET のオレン先生とジャレッド先生と一緒に ESS（英語部）が活動したり、今年度はまだいませんが、留学生たちも休み時間などに過ごしたりしています。

そんなちょっとした international な空間を、いつでも気軽にのぞいてみてください。

国際教育担当より

大槻裕代先生（国際教室横国際教育部）



「常に新しいことにチャレンジしていれば疲れている暇もないかも！」

新年度に入ったついこの前、大先輩である α ステーション DJ の佐藤弘樹さんからメールが届きました。佐藤さんの新しいチャレンジは、同志社大学で留学生向けの” all English” での授業だそうです。さて、国際教育部のチャレンジは「台湾への研修旅行！」そして、やはり、さらに充実した英語の授業&同時に外部への発信力！

昨年度に引き続き、「京都グローバルコミュニケーション校」拠点校としてみんなのがんばる様子を発信していきます。いっしょに「英語力」をアップさせましょう。

藤原彩香先生（図書室）

新入生のみなさん、初めまして！藤原彩香（ふじわら あやか）です。東高3年目、国際教育部3年目になりました。国際文化コースの活動やコンテストの案内など積極的にみなさんにお知らせしていこうと思っているのでよろしくお願ひします。昨年からは DVD 鑑賞にはまっています。図書館に『死ぬまでに見たい映画1001本』という本が置いてあるのですが、本当に死ぬまでに見てやろうというのが私の目標です。（ただしホラー系を除く）またみなさんもおすすめの映画があれば教えてください！



藤田あゆみ先生（職員室）



新入生のみなさん、そして2、3年生のみなさん、はじめまして！今年度から東高に来て、国際教育部担当になりました。国際便りを月に一回発行していきます。海外旅行が好きで、今までヨーロッパ5か国や、アジア、東南アジアなどに行ってきました。夢は世界一周です！みなさんもぜひ一緒にお話ししましょうね！

AETの先生を紹介します！

Orrin 先生

Hello! My name is Orrin. I am from America. I like many different things, so please ask me. This year should be good. I am looking forward to seeing you in class! Please talk to me.

こんにちは、オレンです。僕はアメリカ出身です。多くの変わったものが好きなので、僕に聞いてください。今年はいいい年になるでしょう。皆さんに授業で会えることを楽しみにしています。ぜひ話しかけてくださいね。



Jared 先生



Hello! My name is Jared Kurts. I am an Assistant Language Teacher from the United States of America. My personal hobbies are watching and playing sports. I really enjoy watching anime and eating delicious ramen.

こんにちは。僕の名前はジャレッド・カーツです。僕はアメリカから来たALTです。趣味はスポーツ観戦とスポーツをすることです。アニメを見ることと、おいしいラーメンを食べることが大好きです。

ESS(English Speaking Society)とは

英語部のことです。毎週木曜日にランチミーティング、金曜日の放課後には、英会話、クッキングや映画などを楽しんでいます。新入生のみなさんだけでなく、2、3年生も気軽に見学に来てくださいね！



次号予告！

英語検定のお知らせ、ポーツマス留学の報告！